

Une «boîte à mégots» originale



PHOTO Camille Obry

Une nouvelle initiative voit le jour au Lycée Edmond-Perrier. Emma Raynaud, 16 ans, élève en Première S, aidée de Franck Vaujour, agent technique du lycée, a créé une «boîte à mégots» différente. C'est en se rendant dans un parc à Londres, où une telle boîte existe, que l'idée lui est venue. Faisant partie des Ecodélégués, le but premier de la boîte est de rendre plus propre l'endroit où, habituellement, les fumeurs jettent leurs mégots de cigarette. Elle permet aussi aux lycéens de donner leur avis sur une question posée qui changera régulièrement, en fonction de l'actualité nationale, mais aussi celle de l'établissement. Ils ont juste à déposer leur mégot dans l'endroit correspondant à leur opinion.